

Exodus:

Wege aus dem steinernen Herzen!

Wie hat Franziskus es geschafft?



Die Verheissung:

„Ich gebe euch ein neues Herz.

einen neuen Geist lege ich in euer Inneres.

Ich entferne das Herz von Stein aus Eurem Fleisch und gebe
Euch ein Herz von Fleisch (...)

Dann werdet ihr mir Volk sein.

Ich werde euer Gott sein.

Die aber, deren Herz an ihren Götzen und Gräueln hängt –

Spruch Gottes, des Herrn:

Ihr Verhalten lasse ich auf sie selbst zurückfallen. “

(Ezechiel 11, 17-21)

In den folgenden *Fastenimpulsen* begleiten wir

Franz von Assisi auf Seinem Weg:

weg von den Götzen,

hin zum lebendigen und wahren Gott!